

Presidente Bynum, Vicepresidentes Noble y Power, y miembros del Comité Judicial de la Cámara,

Mi nombre es Alma y vivo en Tigard Or ,
Soy una mujer trabajadora , creyente , activista y voluntaria con la comunidad de Oregón en varias organizaciones.

Le estoy escribiendo en apoyo de la propuesta HB 3230, la ley para Representación Legal Universal. Esta ley ayudaría a nuestro miembros de la comunidad durante un proceso muy difícil y traumático.

Al ser detenido por agentes de migración es un sentimiento muy traumático que no se le desea a nadie , el miedo , la preocupación, la incertidumbre de qué sigue despues , el pensar en su familia que está dejando desprotegida.
El pensar en todo el proceso , las dificultades tal vez poner idioma.

Necesitamos su ayuda en su apoyo para esta medida estamos pasando por momentos difíciles mundialmente y pasar una detención o deportación en medio de la pandemia es agregar aún más el dolor de la separación con todo lo que conlleva esta pandemia que nos está matando lentamente.

Al tener contacto de abogados directamente con un número que sería más fácil para las personas en proceso de deportación poder localizar.

Sabemos que el tener una lista de abogados ayudará a agilizar los casos de las personas que están detenidas y sabemos que si ellos cuentan con abogados tienen menos posibilidades de ser deportados.

Hay DACA y TPS que también serán beneficiados con esta medida.

Sabemos que hay muchas personas que tienen reclamos válidos legales y Pueden seguir en este país contribuyendo a la economía. La desgraciadamente no pueden explicar su casa Les pedimos su ayuda para esta medidan.

Como voluntaria en varias organizaciones de personas sin documentos he visto mucho dolor y sufrimiento en las separaciones de familia aún sabiendo que tienen recursos para quedarse en este país pero como no cuentan con un abogado es muy difícil que alguien les pueda tomar su casa debido a que no saben Dónde conseguir uno por también por problemas económicos y es injusto que sólo por eso las familias eran separadas.

Nosotros creemos en un sistema legal justo y donde todos sean tratados con dignidad. Es por eso que le pido que apoye la ley HB 3230.

¡Gracias!